

Marcelo Resende : Cuba est un exemple de la lutte contre la faim et le changement climatique (Plus photos)



La Havane, 4 mai, (RHC).- Marcelo Resende, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a déclaré que notre pays a démontré sa vocation pour le développement de la production alimentaire par la démocratisation des terres moyennant la Réforme agraire, dans les premières années de la Révolution.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Mauricio Resende a souligné que la FAO entretient avec Cuba une alliance pour le développement depuis 40 ans.

«Cuba est spéciale pour la FAO qui a appris de l'île, un pays qui est un exemple de lutte contre la faim et contre le changement climatique »

cantine-scolaire

Image not found or type unknown

cantine-personnes âgées. Photo Prensa Latina

Image not found or type unknown

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161530-marcelo-resende-cuba-est-un-exemple-de-la-lutte-contre-la-faim-et-le-changement-climatique-plus-photos>



Radio Habana Cuba